
Vers.2

Bûcher Colombus
1200x800x1700 mm

Ref 8505612
8005612

isabelle
Rectangle 

isabelle
Rectangle 



Français

Traitement
Pour assurer la pérennité du bois en extérieur, nous traitons nos produits en autoclave. Ce procédé 
d’imprégnation du bois par vide et pression permet d’avoir un traitement du bois par des agents 
conservateurs non toxiques. Ce traitement permet au produit d’être protégé contre les insectes, les 
pourritures, les champignons et les termites dans les conditions d’utilisations de sa classe (III ou IV).

Possibility to revive the color with 
dégriseur and apply 2 new aqueous  glaze
layers 1time/year on the product.

Find our tools & tips on www.cerland.com

Entretien
Le bois est un matériau naturel vivant, dont les dimensions, aspects, masses, formes et teintes peuvent 
évoluer, sans modifier les propriétés ni la fonctionnalité et la qualité du produit. Le bois subit un 
processus de grisaillement naturel au fil du temps qui nécessite un entretien régulier.

Entretien à l’eau 1 fois/an 
contre les éventuelles traces 
de mousse.

Possibilité de raviver la couleur avec un 
dégriseur et d’appliquer 2 nouvelles 
couches de lasure aqueuse 1 fois/an sur les 
produits lasurés.

Retrouvez nos outils & conseils sur www.cerland.com

English

Treatment
To ensure the sustainability of wood outdoors, we treat our product with autoclave process. 
This impregnation process of wood by pressure and vacuum allows a wood treatment by non-toxic 
preservatives. This treatment allows the product  to be protected against insects, rot, fungi and termites 
in the conditions of its class of uses (III or IV)

Maintenance

Wood is a living natural material, the dimensions, aspects, weights, shapes and colors may change 
without  changing  the properties or functionality and quality of the product. Wood suffered a natural 
greyish tinge over time wich requires maintenance.

Maintenance with water 
1time/year against any traces 
of foam.
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Blister ref : S06437

40mm 70mm00mm

I 4x40 x205

II 4x70 x2

III 3x40 x10

Vis /  Screw / 
schraube / Tornillo

Percage/ Drilling / 
Bohrung/ Perforacion

4   ( I & II ) 3

Pré-perçage / Pre-drilling / Vorbohren  / Perforacion previa 
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